
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
namens der SPD-Fraktion beantragen wir einen Tagesordnungspunkt „Barrierefreie 
Internetseite der Stadt Troisdorf und Formulare in Leichter Sprache§ auf die nächsten 
Sitzungen der Ausschüsse für Bürgerbeteiligung und Digitalisierung und des 
Inklusionsbeirats und im Rahmen dieser Tagesordnungspunkte die Abstimmung über 
den folgenden Beschlussentwurf:  

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung und Digitalisierung/der Inklusionsbeirat 
fordert eine Beschleunigung bei der konsequenten Umsetzung leichter Sprache 
in der Verwaltung. 
Hierzu wird konkret gefordert 
• eine Kooperation mit anderen Städten, die schon sehr viele Themen in 

Leichter Sprache umgesetzt haben und gegebenenfalls die Übernahme 
von Texten und Formularen in Leichter Sprache aus gelungenen 
Beispielen, 

• den Hinweis auf weiterführende Informationsquellen wie beispielsweise 
das Angebot der Uni Siegen für inklusionsorientierte Verwaltung oder die 
Übernahme der Ausfüllhilfe zum Grundsicherungsantrag in leichter 
Sprache des KSL Detmold (www.ksl-detmold.de) 

• die verbindliche Nennung eines Zeitrahmens für die Veröffentlichung von 
Inhalten der städtischen Internetseite auch in Alltagssprache/Leichter 
Sprache und 

• eine fortlaufende Berichterstattung zum Thema Barriere freie 
Internetseite der Stadt Troisdorf und Formulare in leichter Sprache. 

 
Begründung: 
Bereits im März 2021 hat die Verwaltung zugesagt, sich der Aufgabe zu stellen 
„Informationen in einfacher und verständlicher Sprache gemäß des 
Inklusionsstärkungsgesetzes und des Behindertengleichstellungsgesetzes zu geben und 
zudem das Angebot schriftlich-grafischer Publikationen on-und offline in Leichter 
Sprache gemäß des dafür vorgesehenen Regelkodexes auszuweiten“. 
Bedauerlicherweise sind die von der Verwaltung zugesagten Umsetzungen allenfalls 
ansatzweise realisiert. Eine Beschleunigung ist also angesagt. 
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